

2024-05-13

La reserva de informe por agua contaminada en BJ, en la mira de institutos de transparencia

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/la-reserva-de-informe-por-agua-contaminada-en-bj-en-la-mira-de-institutos-de-transparencia/>

Nos platican que luego de la molestia que causó entre grupos de vecinos de la alcaldía Benito Juárez la reserva de los resultados de pruebas al agua contaminada, por parte del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, cuyo titular es Rafael Bernardo Carmona, comisionados de transparencia tanto federales como locales, nos dicen, ya están analizando el tema. Por ejemplo, la comisionada del Info CDMX, María del Carmen Nava, apuntó que la calidad del agua es información pública que por su impacto en la salud de los ciudadanos debe ser altamente pública. Mientras que, en el Inai, cuyo titular es Adrián Alcalá, también se encuentran revisando el tema y hasta algunos exploran si se puede atraer el caso. El asunto no está cerrado en ninguno de los dos frentes. De acuerdo con la normatividad, nos explican, primero se debe atender en el Info CDMX y después en el instituto federal.

Resultados de conteos rápidos se darán a conocer el 2 de junio

Nos comentan que ayer el Instituto Electoral de la Ciudad de México precisó cómo operarán los conteos rápidos, sobre todo en la difusión de resultados la noche del 2 de junio, día de la jornada electoral. Nos platican que el consejero electoral, Ernesto Ramos, aclaró que todos los resultados de los conteos rápidos de la Jefatura de Gobierno y las 16 alcaldías se darán a conocer aun cuando estadísticamente no sea posible determinar un ganador. Nos recuerdan que la medida ya se aplicó en ejercicios anteriores, pero que es importante recordarlo, pues pinta para que en algunas alcaldías la contienda esté muy cerrada. Así que ya se va preparando toda la logística pues quedan 19 días para la jornada.

Arropan a Brugada en el tercer debate chilango

Arropada, y hasta con nuevo look, llegó Clara Brugada al último debate chilango antes de la recta final hacia el 2 de junio. La candidata arribó acompañada de los dirigentes local y nacional de Morena, Sebastián Ramírez y Mario Delgado, respectivamente. Además, estuvieron dos exjefes de Gobierno: Marcelo Ebrard y Alejandro Encinas, y los candidatos al Senado, por la Ciudad de México, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy.